

RINGKASAN

Muhammad Nasihun Amin, 2022, **Efektivitas Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 2 Tahun 2016 Tentang Pelaksanaan Administrasi Pelayanan Terhadap Anak (Studi Pada Desa Tegalmojo Kecamatan Tegalsiwalan Kabupaten Probolinggo)**, Imam Sucahyo, S,IP.,M.AP. Ach Noor Busthomi, S.H.I.,M.Si, 84 hal + LXXXIV

penduduk yang tinggal dan menetap di desa Tegalmojo semakin hari semakin padat. Dan kondisi ini menyebabkan timbulnya berbagai masalah, salah satunya adalah permasalahan anak. Adapun permasalahan anak tersebut yaitu adalah masih terdapat anak-anak yang belum memiliki akta kelahiran, serta belum semua anak mendapatkan pelayanan fasilitas umum dengan baik serta pelayanan kesehatan yang optimal. di Desa Tegalmojo Kecamatan Tegalsiwalan Kabupaten Probolinggo yang merupakan salah satu Desa yang berkesempatan untuk melaksanakan program. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif.

Pemilihan informan dipilih secara sengaja yang dianggap paham mengenai hal yang akan dikaji, mengambil data dari sumber yang dianggap relevan sesuai dengan permasalahan dan tema yang diangkat, sehingga menghasilkan data yang dapat dipercaya dan menentukan ketepatan hasil penelitian. Penelitian ini menggunakan teori efektivitas menurut Sedarmayanti (Sudrajat, 2015) yakni Input, Proses Produksi, Output dan produktivitas.

Penelitian ini menunjukkan bahwa dalam indikator pemahaman program sudah dinilai efektif dilihat dari seluruh aktor pelaksana telah memahami tugas dan tanggung jawabnya dalam pelaksanaannya, ketepatan sasaran sudah sesuai penerima program dan prioritas kebutuhan masyarakat, ketepatan waktu dinilai efektif dilihat dari tidak adanya perbaikan, tercapainya tujuan sudah di rasa tercapai segala tujuan sesuai yang ditentukan sebelumnya, perubahan nyata dirasa kurang efektif karena program ini hanya di manfaatkan oleh sebagian masyarakat sehingga pemerintah desa akan terus melakukan upaya ketika program ini telah banyak masyarakat memanfaatkannya. Bentuk mitigasi pada program kartu identitas anak telah memenuhi beberapa prinsip yakni perlibatan berbagai pihak, prioritas utama adalah pemerintah desa dan masyarakat. Implikasi dari adanya program kartu identitas anak berdampak baik dalam membantu meringankan masyarakat dan masalah dalam mengurus segala kebutuhan anaknya.

Kata Kunci : Efektivitas, Program Kartu Identitas Anak, Pelayanan